Saint-Hélen

Léon et Simone Colin célèbrent leurs noces d'or



Après 50 ans de mariage, Léon et Simone Colin se sont redit « oui », samedi.

Léon et Simone Colin se sont retrouvés dans le salon d'honneur de la mairie de Saint-Hélen, entourés de leurs amis et de leur famille, pour célébrer leurs 50 années de mariage et fêter leurs noces d'or.

Léon Colin et Simone Vieillevigne se sont rencontrés à Paris, en 1966. Simone vient d'être reçue au concours de la Poste, tandis que Léon, CAP de chaudronnier en poche, est très sollicité, changeant souvent d'employeurs, avant de se fixer pendant 12 ans chez Bousquet dans la carrosserie.

Ils se marient le 7 septembre 1968 à Paris. Deux enfants vont naître, Lionel, en 1969 et Gwenaëlle, en 1979.. C'est en 1983 qu'ils reviennent en Bretagne, à Rennes puis à Saint-Hélen, dans leur maison de la Ménaudière, acquise en 1974. Ils y habitent toujours et ont la joie d'y accueillir leurs cinq petits-enfants.